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Vorlage Nr.: 2032/14-20/I 

Tagesordnungspunkt     - öffentlich - 

Betreff: 

Anfrage der Kreistagsfraktion DIE LINKE vom 25.09.2020 "Kennzeichnung 

von Radwegen" 

 

Anfrage an den Kreisausschuss zu Gefahren-Kennzeichnungen von 

Radwegen 

Sitzung am 1.10.2020 

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

sehr geehrte Damen und Herren,  

 

im Rat der Gemeinde Engelskirchen wurde beschlossen, dass die Radwege an 

stark befahrenen Einmündungen zu größeren Geschäften vor deren Einfahrten 

deutlich gekennzeichnet werden sollen. Dies ist zum Teil schon durchgeführt 

worden (s. Anlage). Auf meine Nachfrage, warum diese nicht mit roter Farbe, wie 

andernorts üblich, im Sinne einer deutlichen Signalwirkung an die 

Autofahrer_innen untermalt werden, wurde mir mitgeteilt, dass der 

Oberbergische Kreis das nicht zulasse. 

Gibt es eine solche Vorgabe im Kreisgebiet und wenn ja, warum? 

 

 

Für Ihre Bemühungen herzlichen Dank.  

 

Mit freundlichen Grüßen,  

 

gez. Jürgen Simeth   

Stv. Fraktionsvorsitzender  
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